
 
 

Question orale de Madame Diana Nikolic, Cheffe de groupe MR 
Pour Liège, sur le BHNS de Liège 

 
Une réunion d’information publique de présentation du « Busway », ou BHNS de 
Liège est annoncée au Forum de Liège le 22 juin prochain. 
 
Comme le tram, il s’agit d’un dossier régional qui aura des conséquences importantes 
pour la Ville de Liège et ses habitants en termes de mobilité, de travaux, de 
désagréments, etc. 
 
Mes questions sont les suivantes : 
 

- Ce dossier a-t-il été bien concerté entre la Ville de Liège et la Région 
wallonne ?  
 

- La Ville de Liège dispose-t-elle d’un planning pour les travaux, ainsi que d’une 
méthodologie précise ? 

 
 
 
 
 


